



Anhang / Kopiervorlage

Lass die Paare nicht allein

Herr, ich danke dir,  
dass du nicht nur Adam erschaffen hast,  
sondern auch Eva.  
Es wäre sonst einsam auf der Welt  
und schrecklich männlich.

Ich danke dir dafür,  
dass sich in dem Durcheinander  
feindlicher und misstrauischer Geschöpfe  
immer wieder zwei entschließen,  
gemeinsam den Weg zu versuchen.

Ich danke dir dafür,  
dass du die Hochzeit in Kana  
mitgefeiert hast,  
dem Brautpaar zu Ehren,  
uns zum Zeichen.

Vor allem danke ich dir,  
dass auch ich eine gute Gefährtin gefunden habe

Herr, zugleich bitte ich dich für jene,  
die einander überdrüssig geworden sind,  
die aus der Ehe austreten möchten  
wie aus einem Verein,  
die ihre Kinder teilen wie Möbel.

Erbarme dich auch aller,  
die zwar noch Tisch und Bett teilen,  
aber nicht mehr ein Herz  
und eine Seele sind.

Deren gemeinsames Abenteuer  
gähnender Langeweile Platz gemacht hat.  
Lehre sie einander wiederzufinden, -  
das Verzeihen, das Ertragen.  
Lehre sie die alte Liebe neu!

Herr, aber auch jene brauchen deine Hilfe,  
die sich immer treu geblieben sind.  
Denn es gibt viele Stolpersteine  
auf dem gemeinsamen Weg: ein krankes Kind,  
ein überlasteter Haushalt,  
eine magere Lohntüte.

Lass die Paare nicht allein, Herr.  
Du bist nach Kana gekommen.  
Lass sie mit neuem Mut

nach der Hand des Gefährten fassen,  
so wie du nach unserer Hand  
gegriffen hast.

Lass sie einander ertragen,  
wie du uns erträgst.  
Lass sie einander lieben,  
wie du uns liebst.  
Wir werden das Abenteuer bestehen,  
wenn du das Wasser  
menschlicher Liebe  
in den Wein deiner Liebe  
verwandelst.

(Paul Roth)